

Neugestaltung des Spielplatzes an der Bachstraße

Der Spielplatz an der Bachstraße ist ein beliebter Treffpunkt für Familien und Jugendliche im Quartier. Er befindet sich an der Kreuzung Bachstraße / Kleine Dombrede und ist somit fußläufig gut erreichbar. Der Spielplatz soll in den nächsten Jahren noch attraktiver werden.

Im nächsten Jahr ist geplant den Bolzplatz neu zu gestalten.

Was sollte aus Eurer Sicht noch am Spielplatz ergänzt werden?

+	Karussell
+	Nestschaukel
+	Tischtennisplatte
+	Sitzgelegenheit mit Tisch
+	Sankasten mit Sitzmöglichkeiten
+	Mehr Mülleimer
+	



Quelle: Stadt Minden



Quelle: Stadt Minden



Quelle: Städtische Betriebe Minden